

# GASTROVAUD

**L'Association vaudoise des cafetiers, restaurateurs et hôteliers**

a le profond regret de faire part du décès de

## **Monsieur Philippe ROCHAT**

*Membre d'honneur de GastroVaud*

*Chef du restaurant de l'Hôtel-de-Ville de Crissier de 1996 à 2012*

*Trois étoiles Michelin – 19 points Gault & Millau*

*«Meilleur cuisinier du monde» selon Gault & Millau 2000*

Une grande tristesse anime le monde de la restauration. Nous perdons non seulement l'un des plus illustres ambassadeurs de la gastronomie helvétique, mais également un formateur et un entrepreneur de premier plan. Incarnation de l'excellence, du savoir-faire et de l'originalité culinaires, Philippe Rochat s'en est allé. Mais son exemple demeure.

Nous présentons nos sincères condoléances à ses proches et à tous ceux qui ont eu le plaisir et l'honneur de le côtoyer.